

# SanDisk® Cruzer Blade™ USB Flash-Laufwerk



8GB, 16GB, 32GB, 64GB und 128GB\*

## Highlights

- Mit unserem kleinsten USB Flash-Laufwerk haben Sie Ihre eigene digitale Welt immer bei sich
- Speichern, übertragen und tauschen Sie Ihre Videos, Fotos, Musik und weitere Dateien
- Verschlüsseln Sie Ihre vertraulichen Dateien mit der SanDisk® SecureAccess™-Software<sup>1</sup>
- 5 Jahre beschränkte Garantie\*\*

Mit dem kleinen und sehr handlichen SanDisk® Cruzer Blade™ USB Flash-Laufwerk haben Sie Ihre wichtigsten Dateien immer dabei.

Schlankes Design und großartiges Preis-Leistungs-Verhältnis: Mit dem SanDisk® Cruzer Blade™ USB Flash-Laufwerk können Sie digitale Inhalte speichern, zwischen Computern übertragen, herunterladen oder mitnehmen – einfach und schnell. Übertragen Sie Bilder, Musik oder andere Medien auf das SanDisk® Cruzer Blade™ USB Flash-Laufwerk, und schon können Sie sie an Ihre Familie oder Ihre Freunde weitergeben. Es kann so einfach sein – mit dem kleinsten Flash-Laufwerk von SanDisk®, das perfekt in Ihre Tasche passt.



SanDisk® SecureAccess™

## Kontaktinformation

info@sandisk.com

Für mehr Informationen, besuchen Sie [www.sandisk.com](http://www.sandisk.com)

# SanDisk®

Seit über 25 Jahren lotet SanDisk die Grenzen der Speichertechnologie immer wieder neu aus. In all diesen Jahren lag unser Hauptaugenmerk stets auf der Entwicklung technisch fortschrittlicher Produkte, die Kundenbedürfnisse vorwegnehmen.

Western Digital Technologies, Inc.  
951 SanDisk Drive | Milpitas | CA 95035 | USA

KAPAZITÄT	FOTO (10 MP)	Full HD VIDEO (1080p @ 24fps, in Minuten)	MUSIK (MP3-Songs)	OFFICE (in GB)
<b>256GB*</b>	14400 +	640 +	16000 +	64
<b>128GB</b>	7200 +	320 +	8000 +	32
<b>64GB</b>	3600 +	160 +	4000 +	16
<b>32GB</b>	1800 +	80 +	2000 +	8
<b>16GB</b>	900 +	40 +	1000 +	4
<b>8GB</b>	450 +	20 +	500 +	2

\* 1 Gigabyte (GB) = 1 Milliarde Bytes. Ein Teil der genannten Kapazität steht nicht für die Datenspeicherung zur Verfügung.

\*\* 5 Jahre Garantie in Deutschland und in Regionen, die keine beschränkte Garantie anerkennen

<sup>1</sup> Der Kennwortschutz verwendet eine AES 128-Bit-Verschlüsselung und wird von Windows® XP, Windows Vista®, Windows® 7 und Mac OS X v10.5+ (Software-Download für Mac erforderlich, siehe [www.SanDisk.com/SecureAccess](http://www.SanDisk.com/SecureAccess)) unterstützt.

SanDisk und das SanDisk Logo sind in den Vereinigten Staaten und in anderen Ländern eingetragene Marken der Western Digital Corporation oder ihrer verbundenen Unternehmen. SanDisk Secure Access und SanDisk Cruzer Blade sind Marken der Western Digital Corporation oder ihrer verbundenen Unternehmen. Andere hier genannte Marken dienen nur zu Identifikationszwecken und können die Marken ihrer jeweiligen Rechtsinhaber sein. © 2016 Western Digital Corporation oder ihre verbundenen Unternehmen. Alle Rechte vorbehalten.

# SanDisk® Cruzer Blade™ USB Flash Drive



8GB, 16GB, 32GB, 64GB and 128GB\*

## Highlights

- Keep your digital world in your pocket in our smallest package
- Transfer and share photos, videos, songs and other files between computers with ease
- protects your files from unauthorised access thanks to the included SanDisk® SecureAccess™ software<sup>1</sup>
- 5-year warranty\*\*

Keep your favorite files with you on the small and very portable SanDisk® Cruzer Blade™ USB flash drive. Sleek in style and great in value, the SanDisk® Cruzer Blade™ USB flash drive is the small, swift way to save, transfer and download your digital content from computer to computer, or take it on-the-go.

Simply pop your pictures, tunes and other fun files onto the SanDisk® Cruzer Blade™ and start sharing with your family and friends. It's easy as can be, all on SanDisk's smallest flash drive made for your pocket.



SanDisk® SecureAccess™

## Contact information

info@sandisk.com

For more information, please visit  
www.sandisk.com

# SanDisk®

At SanDisk, we're expanding the possibilities of data storage. For more than 25 years, SanDisk's ideas have helped transform the industry, delivering next generation storage solutions for consumers and businesses around the globe.

Western Digital Technologies, Inc.  
951 SanDisk Drive | Milpitas | CA 95035 | USA

CAPACITY	IMAGE (10 MP)	Full HD VIDEO (1080p @ 24fps, in Minutes)	MUSIC (MP3 Songs)	OFFICE (in GB)
<b>256GB<sup>*</sup></b>	14400 +	640 +	16000 +	64
<b>128GB</b>	7200 +	320 +	8000 +	32
<b>64GB</b>	3600 +	160 +	4000 +	16
<b>32GB</b>	1800 +	80 +	2000 +	8
<b>16GB</b>	900 +	40 +	1000 +	4
<b>8GB</b>	450 +	20 +	500 +	2

\* 1 Gigabyte (GB) = 1 billion bytes. Some capacity not available for data storage.

\*\* 5-year warranty in regions not recognising limited

<sup>1</sup> Password protection uses 128-bit AES encryption and is supported by Windows XP, Windows Vista, Windows 7 and Mac OS X v10.5+ (Software download required for Mac, see www.SanDisk.com/SecureAccess)

SanDisk and the SanDisk Logo are trademarks of Western Digital Corporation or its affiliates, registered in the U.S. and other countries. SanDisk Secure Access and SanDisk Cruzer Blade are trademarks of Western Digital Corporation or its affiliates. Other brand names mentioned herein are for identification purposes only and may be the trademark(s) of their respective holder(s).  
© 2016 Western Digital Corporation or its affiliates. All rights reserved.